

Die alte Lok strahlt „wie vor 114 Jahren“

MÜNSTER. „Endlich ist unsere alte Lok wieder eine junge Schönheit. Sie strahlt wie bei der Werksauslieferung vor 114 Jahren“, freut sich Wolfgang Klein, Pressesprecher des Fördervereins Pängelanton in Gremmendorf. Am Samstag wurde die nun erfolgreich vollendete Restaurierung des historischen

Schienenfahrzeugs am Pängelanton-Museum mit einer zünftigen Eisenbahner-Party gefeiert.

Mit dabei auch Pängelanton-Präsident Jochem Lüke, Museumschef Detlev Simon und Wolbecker ZiBoMo-Narren mit Torsten Laumann an der Spitze.

hpe



Der Pängelanton erstrahlt im alten-neuen Glanz. Am Samstag wurde die Eisenbahner-Party gefeiert. FOTO: HPE

RMZLO02-V1

MZ 22.8.16